Weihnachten im Herzen

Die Tage werden kürzer, die Abende dunkler.

Die Tage werden kürzer, die Abende dunkler.

Der Winter kündigt sich an. Man verbringt geme Zeit in den eigenen vier Wänden und was gibt es da schöneres, ab bei einer Tases er eeu und Kerzenschein die neue Deko zu geniessen und den Abend ausklingen zu lassen?

Für mich ist das nach einem stürmischen Arbeitstag fichspannung pur, Ich geniesse das Ambiente Zuhause, die Weihnachtsbeieuchtung in der Stadt und das vonweihnachtliche Kribbehin der Luft. Bereits als Kind war Weihnachten ein ein Gefühl.

Am in Weihnachten so am Herzen liegt, gebe ich diese Freude geme in meinem Alltag weiten, eine Wunschlitste schreiben und Weihnachts
er im für mich keinen passenderen ont zum Adventzeit dazu. Am allerschönsten war es, wenn es bereits vort Weihnachten das erste Mal schneite und wir uns draussen austoben konnten. Am Tag des Heiligen Abend war die Nervosität gross, die Zeit verging quälend langsam, Ich stellte mir vielle Friegen, welche Geschenke bringt das Christkind für mich mit? Hat es meine Wunschliste erhalten? Für mich ist das nach einem stürmischen Arbeitstag Entspannung pur. Ich geniesse das Ambiente Zuhause, die Welhnachtsbeleuchtung in der Stadt und das vorweihnachtliche Kribbelni der Luft Bereits als Kind var Weihnachtsen ein Highlight für mich. Reise backen, eine Wunschlietse schreiben und Welnhachtsgeschente vorbereiten gehörten für mich zur Adventzeit dazu. Am allerschönsten war es, wenn es bereits vor Weihnachten das erste Mal schneite und wir uns draussen austoben konnten. Am Tag des Heiligen Abend war die Nervosität gross, die Zeit verging quälend kennten der Verschlichen der Verschlisten der wirden das Schlistind für mich mit? Hat es meine Wunschliste erhalten? Kann ich es durch das Schlüsselloch erspähen oder ist es bereits wieder davongeflogen, wenn wir das Wohnzimmer betreten? All diesen Fragen beschäftigten mich bis endlich das Glöckchen erhötet und wir die gemütliche Stube mit dem wunderschön geschmückten Christbaum betreten durften. Dieser Moment war für mich immer der allerschönste vom genzen Fest.

Rebecca Gresa, Filialleiterin Gossau Pius Schäfler AG









Berg BUCH HAND



SAFRAN - Roter Gold für mehr Lebensfreude

Lange Geschichte als Gewürz
Schon in der Antike wurde die Gewürzpflanze Safran nicht nur zu Kulturzwecken, zum Färben und
zur geschmacklichen «Vergoldung» von Nahrungsmitteln genutzt, sondern auch zur Behandlung
vieler Beschwenden. In den letzte Jahren att das Interesse am roten Gold der Natur weltweit
raaant gestiegen, denn neue wissenschaftliche Erkenntnisse untermauern den medizinischen Nutzen unter anderen bei Stimmungsschwankungen, depressiven Verstimmungen, Unruhazustanden
und Ängsten.

Safran schmeichelt der Seele und stärkt die Nerven
Unlängst wurde die Pflenze auch pharmakologisch erforscht – interessante Studien zur Wirkung
der roten Glückstäden seinstiene bereits, Diese zielt auf den körpereigenen Simmungsaufheller
Serotonin und weitere Nerven-Botenstöffe an den Schaltstelle im Gehänh, Auch in der Schweiz
sind erste Präparate erhältlich und werden mit Erfolg gegen Unruhe und Stimmungsschwankungs
eingesetzt.



Safran Gold Kapseln – die Kombination des Powerstoffs Safran und den Zusatzstoffen Magnesium und den B-Vitaminen ist eine Streicheleinheit für die Seele und stärkt zusätzlich Psyche und Nerven, verringert Müdig-keit und Erschöpfung.

Erhaltlich in zwei Grössen: Monatspackung mit 30 Kapseln (5 Fr. Rabatt) oder Kurpackung mit 90 Kapseln (10 Fr. Rabatt) Aktion gültig bis 31. Januar 2022.



Lassen Sie sich in den Drogerien Gossau beraten.





Wir handeln nachhaltig

EINE FAIRE NACHHALTIGE WEIHNACHTSZEIT WÜNSCHEN

Altersheim Abendruh, Blumen Egger, Boomerang Bags, Brauerei Stadtbühl AG, Aligro, chocamar, claro Weltladen, Coop Gossau, Evang. Kirchgemeinde, Dopple&Jäger Haus für Musik, Fortitudo Handball, Fachgeschäfte Gossau, Rest. Freihof, Gewerbeverein Gossau, Metzgerei Grüebler, Gutenberg Buchhandlung, Gymnasium Friedberg, Rest. Henessenmühle, IG-Sport, Kafi Kapricho, Kath. Kirchgemeinde, Kinderkrippe Globi, Kita Gossau, koller's Café, Maitlisek, Migros Gossau, PHSG, Pius Schäfler AG, Raiffeisen RUZ, Raifeisenbank Gossau, Sana Fürstenland, s'Bistro Witenwis, Scherzinger AG, Schloss Oberberg, Schule Gossau, Schwizer AG, Restaurant Sonne, Stadtbibliothek, Stadtverwaltung, Stiftung Vita Tertia, Walter Zoo, Rest, Zum alten Pflüegli

www.fair-trade-town-gossau.ch

Mit der Bimmelbahn zu den Fachgeschäften

Am kommenden Sonntag findet der Gechenkli-Sunntig bereits zum 33. Mal statt. Damit gehört der verkaufsoffene Sonntag anfangs Dezember genausu zu den Gossauer Traditionsanlässen wie Chläusler, Maimarkt oder Weinhachtslauf. In diesem Jahr laden die Geschäfte von 12 bis 17 Uhr zum Einkauf ins verkehrsfreie Zentrum, die Markstände bereits ab 11 Uhr.

zum Einkauf ins verkehrsfreie Zentrum, die Markstände bereits ab 11 Uhr.

Gschenkil-Sunntig. Die Vereinigung der Gossauer Fachgeschäfte hat den Traditionsalass in den letten Jahren mit neuen Attraktionen zusätzlich belebt. So erwarten die Besucherinnen und Besucher nicht nur besondere Verkaufsangebote und Überraschungen in den Ladengeschäften, sondern auch ein Strassenmarkt mit 20 Ständen. Das Angebot wird gröses resin als lettes Jahr, laufend kommen weitere Anmeldungen rein", erzählt André Wigger, Präsident der Fachgeschäften, die auch mit einem Strad auf der Strasse präsent sind, würden in erster Linie Privatpersonen selbstgemachte Artikel verkaufen, wodurch sich der Markt deutlich unterscheide von einem Klassischen Marktfahrerangebot wie beispielsweise am Chläusler. Das Covid-Regime wird dagegen in etwa jenem des Chlausmarktes entsprechen. Masken sind draussen keine zu tragen und es besteht auch keine Zertfilkatspflicht. Bei Stehtischen oder Sitzgelegenheiten gilt die 30-Regel. Das Zentrum wird wie bereits im letzten Jahr während des Gechenkil-Sundigs mit Weihnanchtsmusik beschallt. Ausserdem fährt eine Bimmelbahn, wei sie 2019 zum ersten Mal im Einsatz war, die Besucher durchs Stadtzentrum.

Grittibänze selber backen

Mit einer besonderen Aktion wartet am dies-jährigen Gschenkli-Sunntig der Stadtbühl-beck auf: Unter Anleitung können Kinder auf dem Kirchplatz ihre eigenen Grittibänze ba-

cken, Wir werden einen Hotzofen vor Ort haben. Das wird spektakulär, lacht Beat Bremgartner vom Stadtbühlbeet. Wir machen den Teig im Voraus. Vor Ort bekommt jedes Kind eine Porton und kann daraus selbat den Grittbänz formen." Mitarbeitende aus der Bäckerei würden die Kief abei unterstützen. Nach rund 20 bis 30 Minuten Backzeit können die Kinder ihnen eigenen Grittbänz nach Hause nehmen, sofem sie ihn nicht sofortvernachen. Die Teilnahme kösten einen Fünfliber, wobei wir den Erlös zu 100 Prozent an den Walter Zoo spenden, erzählt Bremen-Fünfliber, wobei wir den Erlös zu 100 Prozent an den Walter Zoo spenden, erzählt Bremengartner. Neben den Grittibänzen werden die Kinder auch ein Chlaussächt vom Gschenklisumntig nach Hause nehmen können. Der Samiehlaus wird um 14 Uhr auf dem Kriehplatz Leit machen. Gemeinsam mit seinen Knechtenwird er nicht nur eine Geschichte für Jung und Alt bereithalten, sondern auch ein Säckli für jedes Kind. Das wird auf jeden Fall ein gefreuter Gschenkli-Sunntig*, meint André Wigger.







